



internaliza al “otro generalizado”, para Althusser la interpelación comienza antes del nacimiento y continúa por medio de los Aparatos Ideológicos de Estado, de los cuales la familia es uno de ellos. De esa manera el sujeto responde al llamado de la ideología, a la interpelación. Los dos autores intentan dar una explicación sobre el mecanismo por el cual los individuos se incorporan a la sociedad; más allá de las diferencias entre ambos, coinciden en que el individuo en por sí mismo no puede hacerlo. Se necesita de unos agentes de intermediación entre el individuo y la sociedad que se valdrán del lenguaje sin el cual ni la ideología ni la socialización son posibles.